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7月16日は結婚記念日です。何回目かは忘れました。

日本消化器外科学会総会出席にて名古屋に参りました。本
日はよろしくお願いいたします。
7月31日は84回目の誕生日です。
明日7月15日は家内の誕生日です。どうしてお祝いしていい
のか迷います。
髙須年度の発足を祝して。
先週欠席しました。今年度もよろしくお願いします。

(木)(金)休業、(土)(日)稼働のカレンダーにマダマダなれませ
ん。遅ればせながら田中元会長ご苦労様でした。又焼鳥ごち
そうしますよ!!
久しぶりに出席させていただきました。
吉木洋二さんに絵をもらいました。早速、会社で利用させて
いただきます。

伊藤　　豪さん

関川　浩史さん
鈴木　圓三さん

吉木　洋二さん
森　　恒夫さん

八木沢幹夫さん

岡村　達人さん
小串　和夫さん

遠山　堯郎さん

長瀬憲八郎ニコボックス副委員長
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西沢功晋会場委員
「我等の生業」「四つのテスト」
米山奨学生     楽怡さん
川崎幸RC　　関川浩司さん
名古屋中RC　金森伸夫さん

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリーを考える月間～

　皆さんこんにちは。会長挨拶は大変だと歴
代の会長さん達が仰っていましたが、何が大
変なのか最近分かるようになりました。いい
加減なことは言えないので、人から聞いた話
や確認が取れていない話はできません。記録
に残る為、話す事に責任を持たなければなり
ません。この1年間は頑張って調べた上で話
をし、必要に応じて出典も明らかにしていくつもりでいます。
　本日はまず私が以前に発言したことに間違いがありましたので
訂正させていただきます。ライオンズクラブがRCから分かれてで
きたと言いましたが、きちんと調べてみるとそのような文献は発
見できませんでした。当時のシカゴに様々な昼食会交流団体やビ
ジネススクールがたくさんあったことはご存知だと思います。RC
も、ライオンズクラブを作ったメルビン・ジョーンズが所属した交
流会も、その中の一つでした。RCとライオンズクラブは考え方に
違いはありますが、組織としてはよく似ています。現在のライオン
ズクラブの組織は世界150数ヶ国に及び、会員数は130万人、対
してRCの組織は世界200数ヶ国地域、会員数は120万人です。
最も古い交流団体の『フリーメイソン』はアメリカを中心に会員数
が300万人いるそうです。『ロッジ』という組織を作り、その上に
RCでいう「地区」の『グランド・ロッジ』があります。組織全体の中
心となるものはなく、ロッジの独自性を重視しています。フリーメ
イソンについてはまたの機会に詳しくお話ししたいと思います。ラ
イオンズクラブがRCから分かれてできたという事実はなく、どち
らもいくつか作られた交流会のから生まれてきた団体であるとい
うことです。ライオンズクラブは奉仕をする団体であり、モットーと
して『We Serve（われわれは奉仕する）』とはっきりと宣言していま
す。それに対し、RCで言われる『I Serve』は、公式なものではなくラ
イオンズクラブとの違いを表現するのに使われてます。
　真夏になり大変暑い日が続いていますので、お体を大切にな
さって下さい。これから1年間、暑い時期と寒い時期を乗り越え
ていきますがどうぞよろしくお願いします。

会長挨拶 髙須洋志会長

　川崎幸RCとのバナー交換をしました。ビジターの関川浩司さ
んに川崎幸RCの名前の由来についてお話ししていただきました。
「『幸』を『さいわい』と読んでもらえることは少ないです。バナーに
描かれた梅の花は明治17年3月19日、明治天皇が私どもの地区
にある小向梅林へ行幸されたことに由来し、名称の『幸』は御幸
地区が幸区と改められた事からクラブ名としたそうです。創立40
年になりますが、会員数は瑞穂RCの半分ほどの三十数名です。
川崎市は東京都と横浜の真ん中にありますが、私どもの地区は多
摩川の近くで東京
のすぐ隣に位置し
ています。駅近くの
ホテルで例会を
行っていますので、
お立ち寄りいただ
ければと思います。
本日はありがとうご
ざいました。」

川崎幸RCとのバナー交換

会員67名　出席51名  （出席計算人数52名）

出席率　85％ 7月 7日は補填により 93.3％

出席報告 長瀬憲八郎出席副委員長



例会のご案内
■今週の行事　7月21日(木)　第2回クラブフォーラム

内 容 委員会方針：

場 所 ヒルトン名古屋4階「桜の間」：
■次々週行事　8月4日(木)　ガバナー補佐訪問

場 所
時 間

スーパードライ名古屋
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：
：

■次週の行事　7月28日(木)　親睦例会
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本日18時より東急ホテル4階「栄の間」にて直前会長・幹事慰
労会を開催致します。
7月21日(木)の例会は第2回クラブフォーラム（委員会方針）を
行います。
7月21日(木)13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」
にて第11回地区大会実行委員会を開催致します。
7月21日(木)18時より「きんぼし伏見店」にて第1回クラブ奉仕
協議会及び懇親会を開催致します。
東日本大震災での避難の様子が掲載されているウィークリー
がいわき平中央RCから送られて参りましたので、東日本大震災
特別号として本日メール発信致しました。文書での受取りを希
望される場合は事務局にお問い合わせ下さい。

馬場將嘉幹事

第1回クラブフォーラム（決算・予算・委員会方針）

2010～2011年度決算報告書：長瀬憲八郎直前会計

クラブ奉仕委員会：西本　哲委員長

出席・ニコボックス委員会：近藤茂弘委員長

議長：髙須洋志会長　進行：馬場將嘉幹事
<幹事>ただいまより第1回クラブフォーラムを開催致します。会
員数67名、出席48名、委任状10名ということで定足数に達して
おりますので、このクラブフォーラムは成立致します。

　2010～2011年の決算を報告させていただきます。収入の部
では、会費11,703,000円、入会金300,000円、例会費
19,422,000円、R財団寄付941,320円、米山記念奨学会寄付
804,000円、地区大会協力金315,000円、来訪者会費
100,000円、米山奨学生受入1,680,000円、雑収入58,808
円。当期収入合計は35,324,128円、前期からの繰越金が
4,638,248円ありますので収入合計は39,962,376円です。
　次に支出の部1では、R I関係299 ,558円、全国関係
1,922,770円、地区関係3,866,000円、合計6,088,328円とな
ります。支出の部2では、例会費の小計が15,556,807円、委員
会活動費の小計は3,465,188円となります。支出の部3では、管
理費の小計は10 , 1 8 3 , 8 4 5円となり、当期支出合計
35,294,168円、当期支出差額29,960円、次期繰越収支差額
4,668,208円となります。ニコボックス収支は、収入の部
4,231,630円、前期繰越4,765,722円で合計8,997,352円、
支出の部の合計3,231,323円、当期収支差額1,000,307円で、
次期繰越収支差額5,766,029円です。資産の部の一般会計とニ
コボックスの合計は11,613,684円となります。負債の部の一般
会計の未払金578,870円は下期納会の代金をまだ支払ってい
ませんので未払いになっています。預り金10,577円、前受金
450,000円、前受金（米山）140,000円、剰余金4,668,208円
です。ニコボックスの剰余金は5,766,029円。負債の部の一般会
計とニコボックスの合計は11,613,684円となります。以上報告
を終わります。

2011～2012年度収支予算案：稲葉　徹会計
　2011年～2012年度収支予算案を発表させていただきます。
まず収入の部ですが、入会者を上期4名・下期1名とし、上期の中
の1名は同じ会社からの入会のため入会金をいただきませんので
4名分で計算しています。例会費の金額が上期と下期で違うのは
下期に夜間例会が集中しているためです。来訪者会費は上期12
名、下期12名の来訪を見込んでおります。当期収入の合計は
34,916,100円、前期繰越金4,668,208円で収入予算案の合計
は39,584,308円となります。支出の部その1のロータリー組織
関係では、今まで地区大会晩餐会参加義務者負担金を計上して
いましたが今期は0円となりました。ロータリー組織関係小計は
5,574,837円で、例会費の小計は15,602,400円となります。支
出の部その2では委員会活動費小計3,766,450円、管理費小計
9,888,700円となります。支出の部その1とその2を合わせた当
期支出合計34,832,387円に予備費4,751,921円を加えた
39,584,308円が支出予算案の合計となります。

　クラブ計画書は次週にお届けできると思います。そこに詳しい
クラブ方針や計画が書かれておりますが、本年度髙須会長の下、
私が一番大切にしたいものはクラブ奉仕の部分です。楽しく毎週
出席したいと思うような例会・クラブ活動作りをクラブ奉仕委員
長として頑張りたいです。堅苦しい会議ばかりではなく、お酒を飲
みながらのコミュニケーション『飲みニケーション』を充実させ、皆
様との調和を図りたいと思います。1年間よろしくお願い致します。

<幹事>来週は第2回クラブフォーラムが行われます。各委員長さ
んには委員会方針を述べて頂きますが、クラブ報告書は8月度に
ならないと出来てまいりません。委員会方針についてはクラブ・
アッセンブリー等で発表した用紙があると思いますので、それを
お持ちになり、発表していただきますのでご準備下さい。以上で
第1回クラブフォーラムを終了します。

　出席委員会ではホームクラブへの出席を推奨し、奨励したいと
思います。出席率の悪い方には事前に案内していきます。ニコボッ
クス委員会では前年度を上回りたいと思いますので、皆様の御協
力をお願い致します。

監査報告：森　恒夫監査担当
　7月5日に事務局において監査を行いました。その結果、平成
22年7月1日から平成23年6月30日までの1年間の収支報告及
び平成23年6月30日現在の貸借対照表は適正に表示されてい
るものと認めました事をご報告致します。

<会長>ただいまの2011年から2012年の収支予算案について
ご承認いただけましたら拍手をお願いいたします。(拍手)拍手多
数により承認されました。ありがとうございました。

<会長>ただいまの2010年から2011年の決算報告書について
ご承認いただけましたら拍手をお願いいたします。(拍手)拍手多
数により承認されました。ありがとうございました。

 7月14日(木)18時より、前年度、名古屋瑞穂RC発展の為、ご貢
献をされた田中隆義直前会長・加納裕直前幹事の労をねぎらい
名古屋東急ホテル4階「栄の間」にて慰労会が行われました。

直前会長・幹事慰労会
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